

Jahreshauptversammlung, Ehrung und Verabschiedung des langjährigen Wehrführers der FFW Luxem – Neuwahl und Ernennung

Am Freitag den 23.02.24 um 20.00 Uhr fand die alljährliche Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr und des Fördervereins (FöV) der Freiwilligen Feuerwehr Luxem in der Gemeindehalle statt.

Aus besonderem Anlass war Landrat Dr. Alexander Saftig zugegen und stellte in seinem Grußwort die Wichtigkeit der örtlichen Freiwilligen Feuerwehren dar. Er betonte dabei lobend die erfolgreich abgewickelten Bauprojekte und die Kooperation des Kreises, der Verbandsgemeinde als Träger und den Wehren und die erfreuliche Entwicklung der Mannschaftsstärke sowie die rege ehrenamtliche Aktivität der Feuerwehr Luxem. Verbandsbürgermeister Schomisch zeigte sich ebenfalls sehr zufrieden und erläuterte u. a. den Stand der Neuausrüstung und Installation der Sirenen in der Verbandsgemeinde Vordereifel. Wehrleiter Udo Mohr und der stellvertretende Wehrleiter Tim Hepp lobten in ihren Ansprachen die kameradschaftliche Zusammenarbeit und Einsatzbereitschaft der freiwilligen Wehren und gaben rückblickend und vorausschauend einen vielfältigen Überblick über die Ausbildungsmöglichkeiten der Feuerwehrkräfte sowie das Katastrophenmanagement bei Starkregen und Waldbränden. In Vertretung des Ortsbürgermeisters begrüßte Gemeinderatsvertreter Klaus Gundert alle Anwesenden und betonte dabei die wichtige Unterstützung des Gemeindelebens durch die FFW. Im Anschluss verlas Gerätewart Bert May den Jahresbericht der FFW Luxem. Bürgermeister Schomisch konnte mit Anton Engels ein neues Mitglied der aktiven Wehr verpflichten. Den jungen Kameraden Felix Mohrs, Leon Schiller, Julian Knechtges und Nicolas Freund wurde nach erfolgreich bestandenen Ausbildungen zur Beförderung zum Feuerwehrmann gratuliert und erhielten die entsprechenden Uniformschulterstücke überreicht.

Danach erhob sich Landrat Dr. Alexander Saftig zum besonderen Highlight der Veranstaltung: Er dankte Wehrführer Herbert Gäb für sein langjähriges Engagement in der Freiwilligen Feuerwehr Luxem und listete ausführlich seine diesbezügliche Laufbahn auf: 1988 trat Herbert Gäb als knapp 18-Jähriger in die Feuerwehr ein, absolvierte die Lehrgänge Truppmann (1989), Truppführer (1990), Maschinist (1996), Funker (2001) und Gruppenführer (2004), wurde 2002 stellvertretender Wehrführer und ist seit 2006 bis zu diesem Abend Wehrführer der FFW Luxem. Nach 36-jähriger aktiver Leistung, davon 22 Jahre im Vorstand der Feuerwehr, tritt er nun auf eigenen Wunsch von seiner Tätigkeit zurück. Dr. Saftig lobte seine persönliche, zielführende Arbeit und verlieh ihm das goldene Feuerwehr-Ehrenabzeichen des Landes, aber auch die Entlassurkunde und verabschiedete ihn damit aus dem ehrenamtlichen Dienst der Feuerwehr, was auch mit einem netten Präsent versüßt wurde. Herbert Gäb selbst betonte bei seiner Abschiedsrede ebenfalls die positive Zusammenarbeit und dankte den Vertretern der Verwaltung und seinen Kameraden ausdrücklich. Im Anschluss stand die Neuwahl des Wehrführers auf dem Programm. Einstimmig wurde Bert May von seinen aktiven Kameraden für die Zeit von zunächst 2 Jahren in dieses Amt gewählt. Bürgermeister Schomisch überreichte gratulierend die Ernennungsurkunde. Den zweiten Teil des Abends stellte die Jahreshauptversammlung des Fördervereins dar. Der erste Vorsitzende Mark Schiller verlas den Jahresbericht. Stellvertretend für den aus gesundheitlichen Gründen entschuldigtem Kassierer verlas und erläuterte Schriftführer Andreas Schubach den Kassenbericht des Geschäftsjahres 2023. Dabei wurde besonders der erhebliche Umsatz von Geldern bei der Realisierung des Ausbaus des Mehrzweck- und Gemeinschaftsraumes erklärt, der nur durch viele Stunden ehrenamtlicher, handwerklicher Arbeit und großzügige Spenden möglich war. Auch die Ausrichtung des Feuerwehreffestes und des gemütlichen Martinsabends, jeweils unter Mitwirkung der Schützenkapelle Luxem, bereicherten nicht nur das Dorfleben, sondern auch den Kassenbestand, der u. a. zur Aufstockung und Komplettierung der Schutzausrüstung der Feuerwehrkameraden dient. Die zuständigen Kassenprüfer betätigten die ordnungsgemäße Buchführung und beantragten die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig von der Versammlung beschlossen wurde. Für das angebrochene Geschäftsjahr 2024 wurden turnusgemäß neue Kassenprüfer gewählt. Abschließend konnte Mark Schiller dem neu ernannten Wehrführer Bert May einen durch Spenden finanzierten, professionellen LED-Einsatzstrahler überreichen. Den gemütlichen Abschluss und Ausklang der Versammlung wusste der verabschiedete, langjährige Wehrführer Herbert Gäb durch einen kräftigen Imbiss zu versüßen.